



UNTUK DISIARKAN SEGERA

ONE RESIDENCE LETAKKAN BATU PERTAMA

Batam, 8 Agustus 2017, Hari ini PT Indonesia Paradise Property Tbk melalui anak perusahaannya mengadakan seremoni peletakan batu pertama untuk pembangunan One Residence di Batam, Indonesia. Seremoni tersebut dihadiri oleh Direksi, perwakilan dari CCBI, CIMB Niaga, BNI, UOB, dan agen-agen properti.

Pembangunan One Residence akan dimulai pada bulan Agustus 2017 dengan perkiraan waktu penyelesaian dua tahun. Hingga Juli 2017 sejak penjualannya dimulai dari bulan Maret 2017, One Residence telah menjual 60% dari 300 unitnya.

One Residence adalah apartemen mewah dengan konsep tempat tinggal pribadi. Terletak di jantung Pusat Kota Batam, One Residence memberi pelanggannya akses mudah ke semua kenyamanan perkotaan mulai dari belanja dan hiburan sampai pencarian santai.

Tentang PT Retzan Indonusa

PT Retzan Indonusa adalah anak perusahaan dari PT Indonesian Paradise Property Tbk. Sejak Tahun 2002 PT Indonesian Paradise Property Tbk mengembangkan dan mengoperasikan berbagai properti yang menjadi *iconic lifestyle destinations* di kota-kota besar di Indonesia. PT Indonesian Paradise Property Tbk beserta anak-anak perusahaannya bernaung dalam The Paradise Group. Portofolio bisnis The Paradise Grup sebagian besar terdiri dari hotel, *shopping centers*, apartemen, dan perkantoran. Portofolio *shopping centers* terdiri dari *mall-mall* berkonsep mewah dengan konsep gaya hidup modern yang berada di Jakarta, Bandung, dan Bali. Sedangkan portofolio hotel yang dimiliki The Paradise Group terdiri dari 1.900 kamar mulai dari hotel bisnis bintang-2 hingga hotel mewah bintang-5 yang tersebar di Jakarta, Bali, Batam, dan Yogyakarta. Saat ini The Paradise Group sedang memperluas bisnisnya di tiga kota di Indonesia yang sebelumnya belum pernah dimasuki, yaitu Bogor, Balikpapan & Makassar.

Media Contact:

Sri Satiti Puspasari Public Relations Assistant The Paradise Group PT Indonesian Paradise Property Tbk & subsidiaries T: (+62-21) 2988 0466 E: puspasari@theparadise-group.com	Fuhan Widjaja Promotion Manager The Paradise Group PT Indonesian Paradise Property Tbk & subsidiaries T: (+62-21) 2988 0466 E: fuhan_widjaja@theparadise-group.com
--	--